



Le CLIVE <http://clive-asso.fr> est une association française dont les axes de réflexions et de recherches portent principalement sur tout ce qui peut faciliter l'accès des enfants issus de familles itinérantes et de voyageurs à la scolarisation et particulièrement lutter contre l'illettrisme.

L'association s'engage dans un projet européen **Erasmus+ KA1 Mobilité** (*Call for proposals 2015* — EAC/A04/2014 - Erasmus+ Programme - (2014/C 344/10) http://eur-lex.europa.eu/legal-content/EN/TXT/PDF/?uri=OJ:JOC_2014_344_R_0010&qid=1412259664379&from=EN) : **Le conte oral, une éducation à la parole** (Le COUEP), dont la finalité sera de partager, d'échanger et d'enrichir des pratiques éducatives de maîtrise de la langue à travers les contes.

Les activités de la semaine seront principalement:

- Présentation d'une ou des pratiques mises en place dans chaque pays ;
- Échanges et réflexions constructives ;
- Des racontages ;
- Une formation commune : conférence ;
- Une mise en perspective : envisager un partenariat stratégique ERASMUS+KA2 pour élaborer des pratiques éducatives innovantes sur le thème.

Le projet devra être déposé le 1er octobre 2015 pour une rencontre en février 2016.

Contact : Sophie rachel CASTAGNAC Sophie.Castagnac@ac-paris.fr
Présidente : Andrée CHASTEL association.clive@laposte.net
Le site de l'association Le CLIVE <http://clive-asso.fr>



The CLIVE <http://clive-asso.fr> is a French association whose axes of reflection and research focuses on everything that can facilitate the access of children from traveling families and travellers to schooling and especially the fight against unlettered.

The association engages in a European project **Erasmus + KA1 mobility** (*Call for proposals 2015* — EAC/A04/2014 - Erasmus+ Programme - (2014/C 344/10) http://eur-lex.europa.eu/legal-content/EN/TXT/PDF/?uri=OJ:JOC_2014_344_R_0010&qid=1412259664379&from=EN): **storytelling, education for speech (The COUEP)**, whose purpose will be to share, exchange and enrich educational practices of mastery language through storytelling.

The activities will be implemented:

- Presentation of a practice or practices in place in each country ;
- Exchanges and constructive thoughts ;
- Some storytelling ;
- Joint training: conference ;
- In perspective : consider a strategic partnership ERASMUS+KA2 to develop innovative educational practices on the theme.

The project should be deposited on 1 october 2015 for a meeting in february 2016.

Contact : Sophie rachel CASTAGNAC Sophie.Castagnac@ac-paris.fr
President: Andrée CHASTEL association.clive@laposte.net
Site of association CLIVE <http://clive-asso.fr>